

« Les Casse-Croûte de Suzy »

Au terme de notre activité apicole professionnelle bio en Bretagne, nous avons choisi de poursuivre cet engagement dans la défense de l'environnement et de l'alimentation bio en ouvrant une restauration rapide certifiée bio à portée de tous.

Nous proposons des tarifs similaires à ceux des sandwicheries traditionnelles dans le but de permettre l'accès de tous à une alimentation issue de l'agriculture biologique. Tous nos producteurs sont évidemment certifiés bios.

Nous avons combattu l'agriculture conventionnelle productiviste et l'industrie des pesticides pendant de nombreuses années, nous continuons ce combat et l'adhésion à la muse est une suite logique de cette lutte afin de contrer le système économique classique, soutien de ces dernières.

Nous ne pouvons dissocier dans un système global l'économie, en l'occurrence la monnaie, du mode de production et de l'environnement. La muse nous semble une bonne étape locale pour essayer d'influer sur le global.

L'économie soutient la mondialisation actuelle de l'agriculture (ex : rachats de terres par la Chine, en Afrique et par les occidentaux en Europe Centrale au détriment des petits paysans). La "petite muse" et autres monnaies locales peuvent être les grains de sable qui ralentiraient ces processus.

Soyons utopistes, il fallait l'être ces dernières années passées en apiculture bio.

Nous continuons de l'être !